



Avers, im März 2017



Liebe Sponsoren und Gönner des Hornschlittenrennsports

Das diesjährige Rennen konnte trotz geringer Schneemenge wie geplant am 18. Februar 2017 bei prächtigem Winterwetter durchgeführt werden. Schlitten, Hornschlitten, Rodel, Kinderbobs, Fassdauben und zum 1. Mal auch Zipfelbobs boten ein abwechslungsreiches Spektakel.

Dank Ihrem Beitrag und den zahlreichen freiwilligen Helfern kann dieser Anlass überhaupt jedes Jahr erneut stattfinden. Das nächste Rennen wird voraussichtlich am 17. Februar 2018 stattfinden.

Wir wissen Ihre grosszügige Unterstützung und Ihre Treue zur HSG sehr zu schätzen und hoffen und freuen uns, Sie auch in Zukunft zu unseren Gönnern zählen zu dürfen. Bis dahin wünschen wir Ihnen ein gutes und erfolgreiches Jahr !

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön !

Freundlich grüsst

Hornschlittengemeinschaft Avers

i.A. die Kassierin Maria G. Knaus-Loi

